



Aidez-moi à réaliser mon rêve : une année d'échange en

Bonjour à tous,

Je m'appelle Anaïs et j'ai toujours rêvé de découvrir le monde au-delà des frontières. Aujourd'hui, je me lance dans un projet qui me tient particulièrement à cœur : passer une année d'échange en Corée du Sud. Cette expérience serait pour moi l'occasion unique de plonger au cœur d'une culture fascinante, d'apprendre une nouvelle langue, et de grandir personnellement et académiquement.

Malheureusement, le coût d'une telle aventure est élevé, et malgré mes efforts pour économiser, je ne pourrai pas financer ce projet seule. C'est pourquoi je fais appel à votre générosité. Chaque contribution, aussi petite soit-elle, me rapprochera un peu plus de ce rêve.

Votre soutien me permettra de couvrir les frais de scolarité, l'hébergement, les billets d'avion, ainsi que les dépenses quotidiennes sur place. En échange, je m'engage à partager avec vous mon aventure au travers de photos, de vidéos, et de récits de mon quotidien en Corée du Sud.

Merci du fond du cœur pour votre soutien et votre solidarité. Ensemble, nous pouvons rendre ce rêve possible !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/5B4Qu3AL>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Anaïs Pucheu